

# ASPIRASI WARGA

## Ajak Masyarakat Menjaga Kamtibmas, Polsek Rengasdengklok Laksanakan Kegiatan Jumat Curhat

KARAWANG - [KARAWANG.ASPIRASIWARGA.COM](http://KARAWANG.ASPIRASIWARGA.COM)

Aug 16, 2024 - 14:43



Polres Karawang Polda Jawa Barat - Polsek Rengasdengklok Polres Karawang Polda Jabar melaksanakan kegiatan Jumat Curhat antara Polri dengan masyarakat terkait Kamtibmas.

Kegiatan jumat Curhat merupakan program Kapolri dalam hal mendekatkan diri

dengan masyarakat, serta untuk mendengar keluhan kesah, saran dan kritik dari masyarakat terkait dengan situasi kamtibmas di wilayah hukum masing-masing

Khusus di Polsek Rengasdengklok, agenda Jumat Curhat dikemas dengan berbagai cara. diantaranya dengan menggelar nongkrong bersama warga, ada yang menyambangi warga, ada pula yang memanfaatkan fasilitas umum seperti Masjid, Pasar, warung dan Sekolah, Jumat (16/08/2024)

Seperti yang dilakukan anggota Polsek Rengasdengklok Aiptu Nuryana dan Brigpol Nanjar Supriyadi SH, melakukan kegiatan jumat Curhat bersama ibu - ibu orang tua murid TK Alkautsar Dusun Blok Kraton Desa Rengasdengklok selatan Kec.Rengasdengklok

Kapolres Karawang Polda Jabar AKBP Edwar Zulkarnain SIK.,SH.,MH melalui Kapolsek Rengasdengklok AKP Edi Karyadi SH mengatakan, kegiatan Jumat Curhat kali ini, ada beberapa hal yang menjadi masukan masyarakat terkait dengan hal-hal yang dapat berdampak baik maupun buruk terhadap situasi kamtibmas.

"Sebagai Kapolsek, sudah tentu kami menerima dan mencatat apa yang disampaikan oleh masyarakat, Hal ini tentu akan di laporkan ke Pimpinan Polres untuk segera ditindaklanjuti," ujarnya, Jumat (16/8/2024).

Selain mendengar curhatan masyarakat, selaku Kapolsek, beliau berharap agar masyarakat agar turut serta mendukung pihak Kepolisian sektor Rengasdengklok dalam hal menjaga situasi kamtibmas agar selalu tetap kondusif.

"Kami berharap agar masyarakat turut membantu tugas Kepolisian, dalam menjaga Kamtibmas. jaga kerukunan antar warga, jangan mudah terpengaruh berita - berita Hoax di medsos yang belum tentu kebenarannya, segera informasikan kepada Bhabinkamtibmas atau Mapolsek apabila mengetahui adanya kegiatan yang berpotensi menimbulkan gangguan Kamtibmas," Pungkasnya

Polres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain